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Ata da Reunião Virtual CTOC – CBH SF9, realizada no dia sete de novembro de dois mil e 1 

vinte e dois, às 09:00, por meio do aplicativo Google Meet. A presidente do conselho explica 2 

que se todos estiverem de acordo com a deliberação que foi aprovada que se trata da posse 3 

aos membros e do coordenador da câmara técnica a reunião prosseguirá normalmente. 4 

Como sugestão a Presidente indicou o Samuel representante de CODEVASF como 5 

coordenador. Samuel agradeceu o convite e se pôs à disposição. Após uma breve discussão 6 

entre os conselheiros, ficou acordado que a coordenação será feita também pela Laila como 7 

vice coordenadora. Seguindo a reunião a Presidente informou que foi enviado no grupo da 8 

CTOC um modelo do Paracatu que já foi aprovado e que teve como proposta de valores de 9 

cobrança para que consiga recurso, caso contrário os recursos só serão disponibilizados no 10 

próximo ano, atrasando todo o processo para o comitê. Samuel ratificou que o modelo que 11 

está sendo proposto seja o adotado e essa semana se possível, já fazer contato com a Laila 12 

para discutir se convém ou não fazer alguma alteração ou adaptação. A presidente do 13 

conselho propôs que houvesse então uma reunião extraordinária para que isso seja feito. 14 

A partir disso, foi decidido pelos conselheiros que no dia onze de novembro será para que 15 

a equipe peça vista para a unificação juntamente com as diretorias do SF7 e SF8, e no dia 16 

dezoito de novembro acontecerá a plenária que é a proposta de apresentação da normativa 17 

da cobrança conforme o conselho estadual, mais a apresentação da equipe de cobrança e 18 

nessa mesma pauta irão abordar a inclusão e apresentação do pedido de vista dos 19 

conselheiros que ficaram na dúvida mediante a reunião do dia onze. O agora coordenador 20 

Samuel questionou ao conselho se todos estão de acordo com a proposta. Todos os 21 

conselheiros concordaram por unanimidade. O coordenador ainda questionou aos 22 

conselheiros se os contatos podem ser prioritariamente realizados via Whatsapp através do 23 

grupo da CTOC. Todos concordaram por unanimidade. O coordenador Samuel questionou 24 

se haveria mais alguma contribuição para o conselho, com relação ao que foi apresentado. 25 

Ninguém se manifestou nesse sentido sendo em seguida encerrada a reunião. Nada mais 26 

havendo a tratar, o Coordenador agradeceu mais uma vez a presença de todos e encerrou 27 



 

CTOC do Comitê da Bacia Hidrográfica dos   

Afluentes Mineiros do Médio São Francisco  

 

a reunião. E eu, Mário Lúcio dos Santos, Secretário Executivo, lavro a presente Ata. Januária, 28 

sete de novembro de 2022. 29 


